

7 de enero 2018  
Ana Helena Chacón  
Despacho Vicepresidencia

ASUNTO: ASOYOGA APOYA FUNDACION GAIA

Estimada Sra. Ana Helena Chacón,

Como usted ha sido informada, la Fundación Gaia está desarrollando, con el apoyo de nuestra Asociación Costarricense de Profesores de Yoga, una campaña en escuelas y colegios públicos para responder a lo dispuesto en el decreto ejecutivo No. 39659-MINAE-MCJ-MEP, mediante el cual se autorizó a las instituciones públicas a realizar *“actividades que contribuyan a crear en las y los costarricenses, desde los primeros años de vida, una nueva relación con el Planeta, en la cual cada persona sea responsable de vivir una vida en armonía con la naturaleza”*.

Así mismo, la campaña educativa promueve lo dispuesto en el decreto ejecutivo N0.37392-TUR-MEIC-S-COMEX publicado el 26 de noviembre del 2012, mediante el cual se declararon de Interés Público y Nacional las actividades relacionadas con el turismo de salud y bienestar.

Fundación Gaia utiliza el yoga como herramienta de transformación en su campaña, con fundamento en que el yoga fue declarado Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la undécima asamblea de la Unesco el 1 de diciembre del 2016, porque *“ayuda a los practicantes y aprendices a alcanzar un estado de bienestar físico, mental y espiritual... promoviendo la tolerancia y el respeto mutuo entre comunidades, grupos e individuos”*.

El 11 de diciembre de 2014 las Naciones Unidas declaró el 21 de junio como el Día Internacional del Yoga con la resolución 69/131, con fundamento en que *“el yoga ofrece un enfoque holístico de la salud y el bienestar, y que... difundir más ampliamente la información relativa a las ventajas que entraña practicar el yoga sería beneficioso para la salud de la población mundial”*.

Por esto motivos la Asociación Costarricense de Profesores de Yoga, con cédula jurídica No. 3-002-560810, apoya las solicitudes de Fundación Gaia para que la campaña tenga una declaración de Interés Educativo y para que se declaren de Interés Público y Nacional las actividades e iniciativas relacionadas con el Dia Internacional del Yoga.

A sus órdenes,

Adrián Campos  
Presidente

